

DIDIT HEDIPRASETYO

Spring/Summer 2022 Couture

Reflecting Didit Hediprasetyo's passion for exploring feminine silhouettes this collection pays homage to a woman's self-growth and her optimistic, fashion-forward take on life.

In an atmosphere of comfort, sensuality and unbridled confidence, sometimes crossed with a sense of graphic duality, Didit Hediprasetyo's silhouettes for the Spring/Summer 2022 Couture collection support the woman who wears them like an anchor stone by inciting positive transformation and openness to exude her confidence from within.

Didit Hediprasetyo's sense of form-fitting Couture is elaborated on by an array of figure-hugging numbers, including a light silk jersey gown with leather inlets and elegantly ruffled lines crafted from lace that bring clarity and definition, while conveying a sense of ease. An ensemble consisting of a trompe-l'oeil corset tuxedo and fitted suit pants makes for an updated wardrobe staple, with subtly tweaked patchwork embellishments and elegant proportions.

This season yet again, traditional craftsmanship is of great importance and empowers Didit Hediprasetyo's celebration of essential Couture fits made for the confident woman. In this sense, Songket - a traditional North Sumatran weaving technique - is declined on a sharply cut trench-coat and elegant tuxedo, thus reflecting deep-rooted cultural savoir-faire, while allowing a sentiment of contemporary comfort. Fabric-wise, premium French leather, silk jersey, cotton lace, and Japanese and Indonesian denims are used for a soft sense of tailoring that is nuanced and effortlessly elegant.

In this sense, Didit Hediprasetyo's Spring/Summer 2022 Couture is as essentially chic as it is functional, with a versatile wardrobe made for day and night that exudes an attitude of comfort and confidence. This season's muse is therefore no other than Carla Bruni herself.

Carla Bruni's joyful confidence, graceful presence and contemporary sense of comfort breathe dynamic energy into Didit Hediprasetyo's collection, taking us on a modern Couture journey anchored in elegance and effortless beauty, which are both inherent to her personality.

With this collection, Didit Hediprasetyo offers an elevated point of view on contemporary Couture collections - a collection made for a woman who moves forward, and strides with optimism into a future that is yet unknown and full of exciting surprises.

For more information:

STATIONSERVICE

raymond@stationservice.fr

T/ +33 1 42 21 36 36

www.didithediprasetyo.com

DIDIT HEDIPRASETYO

Couture Printemps-Été 2022

Reflet de la passion de Didit Hediprasetyo pour l'exploration des silhouettes féminines, cette collection rend hommage à l'épanouissement personnel avec une attitude résolument optimiste et avant-gardiste.

Dans un esprit de bien-être, de sensualité et de confiance en soi décomplexée, parfois traversé par une dualité graphique au sein de la collection, les silhouettes de Didit Hediprasetyo pour la collection Printemps-Été 2022 viennent soutenir la femme qui les porte comme une pierre d'ancrage en l'incitant à la transformation positive et à la l'ouverture d'esprit afin d'extérioriser sa confiance intérieure.

Le penchant de Didit Hediprasetyo pour la Couture à même le corps est mis en valeur par une série de de tenues moulantes - dont une robe légère en jersey de soie avec des insertions en cuir et des lignes en dentelle élégamment volantes - qui apportent clarté, définition et confort au sein de la collection. Un brin plus ludique, un ensemble composé d'un smoking et d'un pantalon de tailleur ajusté - tous les deux ornés de patchworks trompe-l'œil - constitue un élément essentiel de la garde-robe contemporaine signée Didit Hediprasetyo.

Cette saison encore, l'artisanat traditionnel indonésien occupe une place importante et confère une force particulière aux pièces maitresses de cette collection estivale. Ainsi, le Songket - une technique de tissage traditionnelle du nord de Sumatra - est décliné sur un trench-coat à la coupe affûtée et sert d'embellissement à un smoking élégant, reflétant ainsi un savoir-faire culturel profondément enraciné dans les créations de Didit Hediprasetyo.

Les matières, quant à elles, sont nobles : du cuir français de première qualité, du jersey de soie, de la dentelle de coton et des denims japonais et indonésiens mettent en valeurs des silhouettes toutes aussi douces, que nuancées et effortless. De ce fait, la collection Printemps-Été 2022 de Didit Hediprasetyo est aussi fondamentalement chic que fonctionnelle, proposant une garde-robe polyvalente faite pour le jour et la nuit, qui dégage à la fois une attitude de confiance et de confort. Et pour cette raison, l'égérie de cette saison n'est autre que Carla Bruni elle-même.

L'allégresse de Carla Bruni, sa présence gracieuse et son sens contemporain du confort insufflent une énergie dynamique à la collection de Didit Hediprasetyo, nous entraînant dans un voyage de Couture moderne ancrée dans une élégance intemporelle et une beauté naturelle, qui sont deux notions inhérentes à sa personnalité.

Avec cette collection, Didit Hediprasetyo offre un point de vue particulier sur les créations contemporaines de Couture ; des créations destinées à une femme qui va de l'avant et avance avec optimisme vers un avenir encore inconnu et plein d'excitantes surprises.

Pour plus d'informations :

STATIONSERVICE

raymond@stationsservice.fr

T/ +33 1 42 21 36 36

www.didithediprasetyo.com